
                         

    

    

            

＜加賀市立橋立小学校 学校だより＞ 平成２８年度 第５号

暑かった夏も終わりを告げ、少しずつ涼しくなっていく朝晩に秋の気配を感じられるようになっ

てきました。長い夏休みも終わり、大きな事故もなく、大きな袋に入れた応募作品を大事そうに

持って登校してくる児童の皆さんの日に焼けた元気な顔を見ることができ、ほっとしています。

夏休み中、保護者の方には校舎の美化清掃活動やプール当番などでお世話になり感謝申し上げます。

さて、いよいよ２学期が始まりました。例年より１日早いスタートとなりましたが、気持ちの

切りかえと引き締めをしっかりして、学校生活のペースをつかんで欲しいと思います。始業式で

は、今回のリオオリンピックに例えて、次のような話をしました。『まずは一人ひとりが最後ま

であきらめず精一杯頑張ること、そして友達・指導してくれる人と気持ちを合わせて頑張ること

で、大きく成長し大きな感動を味わえる。２学期にも、いろいろと行事があるが、行事はもちろ

ん普段の学校生活の中での頑張りや心がけが基本・土台になってくるので是非頑張ってほしい。』

昔から、秋は「芸術の秋」「読書の秋」「スポーツの秋」などといわれるように、何をするにも

向いている季節です。また、「実りの秋」ともいわれ、春に蒔いた種や植えた苗が育ち、お米や

果物などが収穫される季節でもあります。児童の皆さんも、１学期や夏休みに頑張ったことを土

台にして、より大きく成長するためにも新たな目標をしっかり決めて、いろんな活動に頑張る２

学期にして欲しいと思います。

小中合同親子校舎清掃活動･除草活動ありがとうございました ８月２８日（日）

暑さが続く夏休みに、小中学校

合同で取り組んで頂きました。今

年は資源回収の代わりに、６年生

が小運動場の除草を、他の学年が

校舎の美化清掃を行いました。初

めての除草でとても苦労しました

が、熱心に取り組んで頂いたおか

げでスッキリした運動場に甦りました。校舎もとてもきれいになり、新鮮な気持ちで新学期を迎えること

ができました。多くの保護者の方に参加して頂き、親子のふれ合い活動としてもとても有意義なものにな

りました。本当にありがとうございました。

プレ部活動体験 ７月２１日（木）

中学校の部活動に興味を持ち、小学校から

中学校へのスムーズな接続と、簡単な体を動

かす体験を通して運動に対する苦手意識をな

くするために、５・６年生が取り組みました。

黒崎小学校の５・６年生も参加し､中学生や

顧問の先生から指導を受けました。バレー、

卓球、陸上、吹奏楽の中から２つを選び、４０分ずつ楽しく目を輝かせながら活動し汗を流していました。

平成２８年９月６日

校 長 北濱 政博



評価項目 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 昨年度
Ａそう思う Ｂややそう思う Ｃあまり思わない Ｄそう思わない % % % % との比

お子さんは、規則正しい生活をしていますか。 46 46 8 0 やや良い

お子さんとコミュニケーションをとるように心がけていますか。 53 42 5 0 やや良い

学校だより・学級だより・ホームページ・メール配信等で、学校
30 62 6 2 同じ

の様子がわかりますか。

お子さんたちは落ち着いて授業に取り組んでいると思いますか。 45 52 2 1 同じ

学校は、事故等がないように安全に配慮していると思いますか。 50 49 1 0 やや良い

学校のいろいろな教育活動に満足していますか。 49 50 0 1 やや良い

学校評価アンケートにご協力ありがとうございました

１学期に実施した保護者の皆様からのアンケート結果を紹介させて頂きます。概ね肯定的な評価（そう

思う）の割合が高く､昨年度との比較や加賀市全体結果と比較しても､良い評価となっています。また､児童

へのアンケートや教職員による自己評価をもとに､１学期の教育活動の反省と２学期以降の活動の改善策を

考え、より良い橋立小学校の運営をしていきたいと思っておりますので、どうかよろしくご支援ください。

校内夏休み作品展・科学作品展

入選者 １年 北出 煌雅、氣屋村 海里
２年 入野 陽奈、恩道 龍我、木野 莉依子、杉山 蒼典、西野 由夏
３年 秋友 優花、辺本 杏、町野 翔輝、横山 実咲
４年 加納 伊織、中村 心優、西野 日麻里、和田 羅久
５年 北村 怜大、新町 夕希、谷村 航、町野 愛奈
６年 中島 鼓弓、丹羽 拓夢、三谷 歩、横山 丈明、吉田 咲優

市科学作品展出品者 ２年 小坂 琳音 ３年 田中 眞緒、針谷 真幸 ５年 田中 祐輝
６年 谷口 哉翔、針谷 柚月

＜これからの主な予定＞
９月

８日（木）中学校体育祭(参加･見学) １７日（火）やさしい町づくり学習(４年)
９日（金）グッドマナーキャンペーン ～15日 ２３日（金）ひまわりの会

１０日（土）市小中学校科学作品展 ～11日 ２７日（火）２年親子行事
（市民会館にて） ２９日（木）緑の生活体験学習(６年) ～30日

１２日（月）集金振替日、クラブ活動 ３０日（金）ズック､雑巾持ち帰り
１６日（金）午後の授業なし 14:00下校

保護者からの、意見･要望（抜粋）

○愛情いっぱいに接して頂き心から感謝している。若い先 △以前に取り組んでいた｢能登半島一周マラソン｣は何故な

生のパワー、素敵だなと思っている。 くなったのか。体力づくりには良かったと思う。何か目

○良い先生と友達に恵まれて、良い学校に行っていると満 標を立てて取り組めることがないだろうか。

足している。子の成長がみるみる目に見えるのはその成 △英語教育の早期化･低学年化か進んでいる中、日常的に

果だと思う。 抵抗なく英語に触れる機会があると良い。

○毎日楽しく過ごしているみたいだ。友達とけんかしても、△かめさんノートで日記を勧めても、苦手なせいかやりた

自分の考えを伝えようとか相手の考えをわかろうとする がらない。日記や作文を書く機会を増やしてほしい。

ようになった。 △中学校に合わせて家庭学習がんばり週間かあるが、かめ

○市主催の土曜スクールは大変良い取組である。 さんノートのページ数を増やすのではなく、プリント等

○最高学年になった娘にも自覚が出てきた。６年生として の課題提供をしてほしい。低学年には厳しい状況である。

の責任を感じる行動も多く見られるようになった。担任 △夏休みのプールは歩きのみとなっている。交通安全教室

の便りも学校の様子がよくわかり、安心して任せられる。 も実施しているので自転車を使えると良い。

ノートへのコメントや友達とのことでの相談にも、きち △進級に伴い学級便りが少なくなり連絡帳も書いてこなく

んと対応されていて感謝している。 なり、子の話す内容でしか学校の様子がわからない。

△子ども同士の LINE･SNS の使用について、学校で話を

△挨拶をする子がとても少なくなった。残念である。 してほしい。高学年になると利用する友達が増え、トラ

△宿題の内容で時々わからない時がある。 ブルになることがあるので。


